

El IES de Informática tiene inscripción abierta para cuatro carreras terciarias



Como muchas otras instituciones educativas, el Instituto de Educación Superior (IES) de Informática, está en etapa de inscripción de alumnos de cara al pronto inicio del ciclo lectivo 2024. El rector de la institución educativa, Carlos Privitera, se refirió a este tema en diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael. IES de Informática es un instituto de nivel terciario, y todas las carreras que ofrece implican un cursado de tres años. Entre ellas están: Obras Viales, Desarrollo de Software, Tecnologías Biomédicas, y Computación y redes. Además, hay otras dos carreras pero que no tienen abierta la inscripción debido al importante número de estudiantes y la falta de bancos. Se trata de Higiene y Seguridad Laboral, y Administración de Empresas. Obras Viales es una carrera que posee desde 2023. “Los chicos ahí aprenden todo lo relacionado con las obras que la gente ve en calles, rutas, construcciones hechas por el Estado”, dijo Privitera. Desarrollo de Software es una carrera de gran salida laboral, no sólo para trabajar en nuestro país sino también para hacerlo en el exterior. “Realmente nuestros alumnos se ubican bastante en este tipo de trabajos. Desarrollo de Software se ha actualizado, se ha hecho un arreglo en la currícula para agregar bien lo que es construcción de páginas web, todo el sistema que va en línea. Nosotros lo vamos a ir actualizando de a poco”, aseguró.

Respecto de Tecnologías Biomédicas, expresó que es una carrera con buena salida laboral, especialmente después de la pandemia. “El alumno aprende a diagnosticar, a reparar cualquier instrumento o cualquier equipo que esté relacionado con la sanidad, puede ser en un hospital, en una clínica. Los instrumentos que se utilizan en la salud son muchos y variados”, destacó y añadió que se estudia electrónica, física y sistemas relacionados con esos equipos. En cuanto a la carrera de Computación y redes, ha crecido de manera significativa y son muchos los ex alumnos que trabajan en diversas empresas. “Con la llegada de la fibra óptica hemos adquirido equipamiento y profesores que trabajan en empresas del medio, y que tienen un conocimiento bastante interesante sobre lo que es la fibra óptica. Entonces hemos tenido una actualización importante en computación y redes”, comentó Privitera. El rector explicó por otra parte, que “La comunidad educativa tiene que recordar que es una cooperadora, y lo que pedimos es una cooperación. Si hay alumnos o integrantes de la comunidad que no pueden pagar, simplemente no lo pagan, por lo tanto no es obligación pagar la cooperadora”, dijo, y aclaró que si bien el monto total es de 15 mil pesos, muchas personas tienen problema para realizar el pago. El dinero de la cooperadora se destina a la asistencia de ambulancia, y seguro. La inscripción está abierta sin límite por el momento, y puede desarrollarse a través de la página ies9012 (<https://ies9012.edu.ar>). El alumno debe armar un legajo y lo lleva a la institución, ubicada en Paunero 1124. Se le informará allí, cuándo y dónde se dictan los cursos de ingreso.